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受け継がれる奉仕の心 未来へ
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／米子全日空ホテル 米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永見吉平 ●幹事／植田 昭 ●会報／山根文教

受け継がれる奉仕の心、未来へ。

会員数 106名 （正会員 105名 名誉会員 1名） 今週のお祝い
本人誕生祝：5日 佐田山有史君 10日

ビジター
メーキャップ
足立（耕）君、舩田君、林君、井上（賢）君、岩崎
（浩）君、岩﨑（稔）君、笠尾君、木田君、松浪君、松
浦君、宮本（守）君、諸遊君、永見会長、長棟君、中
田君、西澤君、杉本君、髙田（剛）君、植田幹事、上
森君(11/10～11 グレン＆千杯第14回ロータリー選抜

堀

片岡敏一君 12日 岩岡三男君 14日 野
坂美仁君
戸田 忍君 17日 足立耕太郎君
スマイルBOX
本人誕生祝：足立（耕）君、野坂（美）君、小椋
（理）君、佐田山君、戸田君 結婚記念日祝：
古杉君
創立記念日祝：古杉君 戸田君 法人会チャ

会長挨拶

野球大会 ひたちなか市民球場他） 深井君、堀君、
石部君、楠君、松浪君、宮永君、永見会長、永島
（正）君、西村（偉）君、桶村君、面谷君、大野君、植
田幹事、漆原君、吉岡君（11/12秋の中海一斉清掃
錦海町湖岸）

創立記念日祝：古杉君、戸田君 法人会チャ
リティコンペで主催者にもかかわらず優勝して
しまいました。：足立（耕）君 大山平原ＧＣで
行われたＢＳＳ山陰放送 坂口吉平社長杯ゴ
ルフコンペで優勝させて頂きました。：宮永君

飛行機に乗らない方は、高橋さんの一級船舶士の会長挨拶

１１月１０日 野球の前夜祭が茨城県日立市で始ま

飛行機に乗らない方は、高橋さんの 級船舶士の
運転で宍道湖を周られました。家に招待されまして片
一方は飛行機のフライト、片一方はボートと凄い接待
でした。帰ってうちの家内に凄かったよって話して話
が弾むのかなと思いましたら家内が一言、私もそういう
生活がしたいという事で終わりました。

幹事報告
１１月１０日、野球の前夜祭が茨城県日立市で始ま

ります。噂では、優勝候補の筆頭という事で、そのよう
な場に顔を出して５０周年の宣伝をしていきたいと思
います。私も野球部の一員で、米子東ロータリークラ
ブのノーヒットノーランを阻んだ男として歴史に残って
おります。
昨日卓話でお世話になった加藤さんのお宅に、次

年度の役員も含め８名参加してきました。宍道湖に立

1.11/2第2グループ会長幹事懇談会 （ＡＮＡクラウン
プラザホテル米子）

2.11/10～12グレン＆千杯 田中作次旗第14回Ｒ
選抜野球大会 （日立北ＲＣホスト）

3.11/15新入会員歓迎会 18：30～クスクス
4.戸田会員 ＰＨＦ表彰
5.例会変更のお知らせ

南 変地する素晴らしい邸宅で、日本でも水陸飛行機の格
納庫が自宅にあるのは唯一ひとりらしいです。ボート
もありました。鳥取県知事と島根県知事の座談会をし
たのもその方の邸宅のテラスらしいです。どうですか
フライとしませんかと会長どうですか？どうしようか。。。
宜しくお願いしますと、幹事はどうしますか？と聞いた
ら植田幹事はハッキリと会長に万が一がありましたら
幹事として役目を全うしないといけないという事で断ら

米子南ＲＣ 11/20（月）11/19に変更
ビジター受付あり

境港ＲＣ 11/21（火）休会 （定款第8条） なし
倉吉東ＲＣ 11/16（木）移動例会 あり
鳥取中央ＲＣ 11/20（月）夜間例会 あり

次回プログラム
11/15 「未定」 鳥取県副知事 野川 聡 氏
11/22 休会

ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥNCE
ロータリー：変化をもたらす

幹事 役目を う な けな う事 断ら
れました。４５分間米子を上空をフライトしました。 11/22 休会



＜プログラム＞

ロータリーの友紹介
雑誌委員会 西澤 賢史 リーダー

・ＲＩ会長メッセージ

が出来ます。お家では奥さんとお嬢様、会社では女
子社員に気を使い、ロータリーにまで気を使いたくな
いのはとっても分かります。米子東ロータリークラブ
ではそういう男性は居なかったと信じております。

過去は、ＧＳＥという委員会がありました。青少年交
換のアダルト版と言いますか職場体験の交換で海外ＲＩ会長メッセ ジ

・インターアクトと連携する

・日本のロータリー１００周年実行委員会アンケート
調査結果
・皆さまの努力と実績に感謝！
・友愛の広場
・卓話の泉
・ＲＯＴＡＲＹ ＡＴ ＷＯＲＫ
声

換のアダルト版と言いますか職場体験の交換で海外
から日本へ来て同じ職業の研修をする、日本から逆
パターンもあります。新宮ガバナーの年度に君は名
前だけで良いから副委員長をやって欲しい。委員長
は鳥取医大の能勢先生が全部やるから何もしなくて
もいいからという事でした。ところが間もなく鳥取市へ
転勤されたので、私に全てが掛かってきました。条件
を出して委員は私が選びますという事で、とっても知
性的で水のように冷静で今日はお休みですよね？・声

・俳壇、柳檀

５０周年歴史放談
川端 恵美子 会員

性的で水のように冷静で今日はお休みですよね？
細田さんと、それと正反対の知性的ではないという
事ではないですよ、とっても火のような活発で活動的
な小土井さんを選びました。全然正反対のふたりで
これは上手くいったと思います。

細田さんと一緒に関西空港までお迎えに行き、ノー
スカロライナから５人のお客様でした。出てくるのが
遅いなと思っていましたら、女性一人の荷物が全部
紛 端 ブ

タイトルが５０周年歴史放談という事ですが新しく入

紛失して出てこないんです。川端の家にはブティック
のように物がありますので、新品の下着から恰好が
同じような女性メンバーの２、３日用の洋服を届けま
した。翌日服がぴったり合いました。でもサイズが合
わないのがひとつありました。ブラジャーです。私の
方がはるかに大きかったのですね。

将来は、私は自営業で定年がないので続けようと
思えば続けられます。水曜日の１２時半にここへ来タイトルが５０周年歴史放談という事ですが新しく入

られた方、わたくし入会５０周年ではありませんので
誤解のないように。現在、過去、未来と話していきた
いと思います。

現在は、ロータリーに入ったことを大変満足してお
ります。第一に人材のデパートのように、全ての用事
と行事と緊急事態が解決できると思っています。家
に帰っても夫はひとりも居ませんが、ここに来れば頼
もしくみえる男性が沢山います 例えば日本人 外

続 す。 曜 時半
れば、これはあの方にと、この前の台風で家が水浸
しになりました。やす井家具さんに電話したら直ぐに
対処してくれました。私のセイフティーネットです。い
ろんな業種があります。無いのは産婦人科が無いか
なと、まぁ出産の予定がないので産婦人科は無くて
もいいとして。法律関係は離婚の時にお世話になり
ました。介護、医療、お寺さんも揃っています。

来年が５０周年記念なので 米子東ロータリークラもしくみえる男性が沢山います。例えば日本人、外
国人合わせて１００名の人がバーベキューに参加し
ました。これが３０年も続いているのが奇跡だと思い
ます。ロータリー、千疋屋さんには寄付金、カタオカさ
んには肉を安く、某カナリヤ音響さんにはテントを無
償でお借りしました。卓話が素晴らしく印象に残って
いる卓話は、某整形外科医のお話です。質問の時
間には聞けませんでしたが、終わってから１，０００万
円ぐら 掛か ますか と聞 たら え え

来年が５０周年記念なので、米子東ロ タリ クラ
ブの力を結集して来年の５０周年記念を盛大に盛り
上げたいと思います。

秋の中海一斉清掃

円ぐらい掛かっていますか？と聞いたらいえいえ３０
０万円以下した。私の家は築後３０年経って古くなっ
ていますが、家を改造するより私を改造しようと思っ
ております。

入会は平成７年で２０年以上経っています。千疋屋
の秦野愛子さんと私がこの辺りで最初の女性会員に
なります。１号と２号どっちにするという事で川端は女
性会員２号でございます。

某米子ロータリークラブで話をしてくれという事にな
りまして、初めての女性会員でしたので頑張りますと、
国際ホテルのトイレに行ったんですね、隣が男子トイ
レでお年寄りの声の大きいこと、大声でわしゃ女が
入ったら辞めるけんなと聞こえてきました。私も理解


